



Die Stadt Heilbronn trauert um

Hans-Joachim Girbig

Sein berufliches Leben widmete er über vier Jahrzehnte dem Lastenausgleich und Vertriebenenwesen. Nach einer Karriere beim Landratsamt Heilbronn kam er 1986 im Zuge der Zusammenlegung der Ausgleichsämter zur Stadt Heilbronn, wo er zunächst die stellvertretende Leitung und von 1991 bis zum Eintritt in den Ruhestand 1995 die Leitung innehatte.

In seinen Funktionen war Herr Girbig sehr geschätzt für seine Fachkompetenz und sein großes Engagement, aber auch als loyaler und zuverlässiger Kollege. Die Stadt Heilbronn wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl gilt insbesondere seiner Frau.

Harry Mergel
Oberbürgermeister

Torsten Reinhart
Vorsitzender des
Gesamtpersonalrats